
Comune di Leonforte 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE 
CONSILIARE PERMANENTE TERZA 

Solidarietà Sociale Emigrazione Pubblica Istruzione 
Musei Biblioteca Spettacolo Sport Turismo 

N. 15 ANNO 2023 

L'anno duemilaventitre il giorno venti del mese di Ottobre alle ore 9,00 a seguito 
regolare invito di convocazione dei Presidenti Antonino Iraci Sareri e Francesca 
Romano si sono riunite nella sala consiliare Placido Rizzotto presso la residenza 
municipale la 3° e 4° Commissione consiliare congiunte per trattare il seguente 
ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Discussione sugli impianti sportivi. 

SVOLGIMENTO DELLA RIUNIONE 

Assiste con funzioni di Segretario verbalizzante la dott.ssa. Patrizia Di Clemente. 
Fatto l'appello risultano presenti in 3° Commissione i seguenti Consiglieri comunali 
Iraci Sareri, Monsù, Stella,Germanà, in 4° Commissione Pioppo, Di Leonforte, 
Cali, Romano, Di Naso. 
Assumono la presidenza i Presidenti Antonino Iraci Sareri e Francesca Romano. 
Si da atto che il presente verbale viene redatto in copia unica e letto nelle spettanti 
commissioni. 
Accertata la sussistenza del quorum richiesto per la validità della seduta si procede 
all'esame del primo punto all'ordine del giorno che prevede la lettura del verbale n. 
14 del 19.10.23 della 3° Commissione, il quale viene approvato all'unanimità. 
Prima di approvare il verbale n. 9 del 12.10.2023 della 4° Commissione interviene 
il Consigliere Calì il quale sottolinea che nel verbale della seduta congiunta in data 
12.10.2023 ha fatto delle domande specifiche all'Amministrazione che solo in parte 
e in maniera sommaria sono state riportate nel verbale letto. A questo punto dà 



lettura della nota che si allega al presente verbale, il quale viene approvato 
all'unanimità con la dovuta integrazione. 
Si passa al secondo punto all'ordine del giorno. 
Il consigliere Calì propone di redigere un comunicato stampa sulla problematica del 
nuovo campo sportivo, per evidenziare che il Consiglio comunale non è stato mai 
chiamato in causa sulla questione e nonostante ciò viene accusato di inerzia. 
Entrano il Predicente del Consiglio Grillo e il consigliere Li Volsi, sono le ore 9.40. 
Il Consigliere Di Naso ricorda che la conferenza dei capi gruppo ha deciso di 
trattare questo punto in consiglio comunale entro il 10 novembre e, pertanto, ritiene 
che la proposta del consigliere Calì non è opportuna. 
Il consigliere Pioppo sostiene che oggi siamo in ritardo per fare un documento 
esterno, ricorda che lo aveva proposto qualche mese fa e, quindi, non accetta 
accuse. Per tale motivo, è d'accordo con la proposta di Calì. 
Il Presidente del Consiglio comunale Grillo  ritiene che il Consiglio comunale è 
un'istituzione e, pertanto, non può stilare un comunicato stampa, senza aver 
affrontato del tutto la questione, quindi non ritiene idonea la proposta. 
Partecipa ai lavori il consigliere Barbera, sono le ore 9.55. 
Il consigliere Di Naso  ribadisce che il consiglio comunale fa atti di indirizzo e 
dunque non può essere minimizzata l'attività dell'istituzione con comunicati stampa. 
Il consigliere Pioppo ribadisce che le due commissioni possono uscire con un 
comunicato stampa perché la collettività non sa che il Consiglio si sta occupando 
della questione. 
Il consigliere Stella  chiarisce che la convocazione delle commissioni congiunte sono 
pubbliche sull'albo pretorio e, pertanto, i lavori sono conosciuti da tutti. Anche gli 
stessi verbali vengono pubblicati. 
Partecipa ai lavori il consigliere Gandolfo, sono le ore 10.00. 
Il Presidente Romano  dice che il dibattito non deve concentrarsi solo sulla questione 
campo sportivo nuovo, ma come sa ordine del giorno sugli impianti sportivi in 
generale, in quanto sussistono diverse strutture. 
Dopo un ampio dibattito, le commissioni congiunte analizzano e si confrontano sui 
documenti consegnati dall'Assessore Pedalino sul campo sportivo nuovo. 
Si legge la delibera n. 7 del 12.1.23. 
Il consigliere Calì  dice essere fondamentale richiedere tutti gli atti d'ufficio 
riportate nella delibera, per verificare le inadempienze. Dunque, propone di 
chiedere all'ufficio proponente della delibera in esame tali atti. 
Le Commissioni accolgono la proposta. La seduta viene sospesa, sono le ore 10.45. 
Riprendono i lavori, sono le ore 11.05. 
Assiste con funzioni di Segretario verbalizzante la dott.ssa. Patrizia Di Clemente. 



Fatto l'appello risultano presenti in 3° Commissione i seguenti Consiglieri comunali 
Iraci Sareri, Barbera, Li Volsi, Monsù, Stella,Germanà, in 4° Commissione Pioppo, 
Di Leonforte, Cali, Romano, Di Naso, Gandolfo. 
E' altresì presente il Presidente del Consiglio comunale Grillo. 
Assumono la presidenza i Presidenti Antonino Iraci Sareri e Francesca Romano. 
Il Presidente Romano riporta l'interlocuzione telefonica avuta con il dott. Cocuzza 
(proponente della delibera in esame), il quale ha riferito che la verifica delle 
inadempienze riguardanti la convenzione per il campo sportivo Don Bosco è 
avvenuta per esclusione, in quanto agli atti non c'è la documentazione che la società 
Tecno gestioni avrebbe dovuto trasmettere, pertanto, invita a rivolgersi allo staff del 
Sindaco. 
Le commissioni visualizzano la documentazione agli atti dello staff del Sindaco alla 
presenza della sig.ra Antonella Sanfilippo, sono le ore 11.20. 
Le commissioni acquisiscono copia dei seguenti atti: 
-nota datata 26.10.2021 inviata al Sindaco da parte del dott. Antonio Russo avente 
ad oggetto: Campo sportivo di c.da Mongiafora; 
-nota prot 2475 del 14.2.22; 
-ordinanza del Sindaco n. 2 del 5.1.23; 
-nota prot 2747 del 9.2.23; 
-nota prot 3574 del 20.02.23; 
-nota prot 4125 del 24.02.23. 
Lascia i lavori la sig.ra Sanfilippo, portando con se tutta la documentazione, sono le 
ore 11.35. 
Il consigliere Cali  ritiene che da una visione sommaria degli atti acquisiti, questi 
non siano stati da presupposto per l'ordinanza di revoca. 
Dopo un dibattito, le commissioni di approfondire la documentazione e chiedere 
all'Amministrazione se sussistono ulteriori atti connessi alla delibera n. 7 del 
12.01.23 e, pertanto, danno mandato ai Presidenti di contattare l'Amministrazione 
per le vie brevi. 
Il consigliere Pioppo, da quello che è emerso e deve ancora emergere, considerato 
che i tempi saranno lunghi, ripropone di redigere un comunicato stampa o come 
gruppo consiliare o come consiglio comunale. 
Il consigliere Stella dice che è necessario attendere la fine dei lavori delle 
commissioni convocate per redigere l'atto di indirizzo. 
Lascia la seduta il segretario verbalizzante dott.ssa Patrizia di Clemente, sono le 
ore 12.30. 
Assiste con funzioni di segretario verbalizzante il consigliere Stella. 



I Presidenti 
ott. Antonino Iraci Sareri 

Cc) 

Il consigliere Cali propone di comunicare sul sito istituzionale del Comune che il 
Consiglio sta lavorando sulla problematica. 
Il consigliere Di Naso, per le motivazioni già enunciate all'inizio della seduta, 
ribadisce di non essere d'accordo. 
Segue un dibattito. 
Lascia i lavori il consigliere Barbera, sono le ore 12.35. 
Non si arriva ad una condivisione unanime della questione. 
Si continua a leggere la delibera n. 7 del 12.1.23. 
Il consigliere Calì  vorrebbe la presenza dell'Amministrazione alla prossima 
riunione. 
Il Presidente del Consiglio comunale Grillo sostiene che le commissioni sono in 
possesso di tutta la documentazione. 
Alla luce delle problematiche riscontrate, le commissioni congiunte decidono di 
autoconvocarsi, per la continuazione dei lavori, lunedì 23.10.23 ore 16.00. 
Lasciano i lavori i consiglieri Li Volsi e Monsù, sono le ore 12.45. 
Segue un confronto. 
Esaurito l'ordine del giorno e dato atto che non ci sono ulteriori circostanze di 
interventi da porre in discussione alle ore 13.00 i lavori sono chiusi. 

Il Segretario della Commissione è onerato della trasmissione del presente verbale 
alla Presidenza. 

sig.ra Fran ca Romano  

Il consigliere comu i verbalizzante 
do .ssa ance a Stella 


	00000001
	00000002
	00000003
	00000004



